

# *Cuba mise toujours sur le tourisme pour son développement économique*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 31 mars (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a assuré que le tourisme restera la locomotive de l'économie nationale.

Le chef du gouvernement cubain a tenu ces propos lors d'une rencontre avec des cadres et des spécialistes du secteur au Palais de la Révolution.

Manuel Marrero a assuré que dans le contexte actuel, les gens veulent voyager, mais les destinations les plus performantes seront celles qui sauront profiter de cette période de paralysie pour innover et faire les choses différemment.

Le Premier ministre a souligné que Cuba possède tout le potentiel nécessaire pour réaliser les changements requis et il a vanté les atouts de notre pays en tant que destination de soleil et de plage, avec une culture forte et une nature variée.

Des participants à la rencontre ont rappelé que lorsque la crise sanitaire battait son plein l'année dernière, les autorités du secteur ont profité de ce temps pour faire améliorer l'infrastructure touristique de Cuba. Des travaux d'entretien ont été effectués sur 42 000 chambres.

Manuel Marrero a d'autre part mis en avant la nécessité de changer même les méthodes traditionnelles de commercialisation dans la sphère, en mettant l'accent sur Internet et les réseaux sociaux.

Il a d'autre part souligné la contribution des travailleurs du secteur à la lutte contre la pandémie de Covid-19 pendant plus d'un an.

Il a rappelé que plus de 8 200 d'entre eux ont prêté des services dans des hôpitaux et des centres d'isolement, dans les 62 villages de camping populaire ajoutées au processus et dans les 25 installations hôtelières affectées aux soins spécialisés à l'intention des voyageurs.

Parmi les projections du secteur touristique pour 2021, les participants ont signalé comme priorités l'application des mesures de stratégie économique découlant de la tâche «Mise en Ordre».

Les autres objectifs sont de se concentrer sur les principaux marchés, de stimuler les recettes en devises, de préserver la main-d'œuvre qualifiée et de progresser dans la transformation numérique du secteur.

De même, il y a la prémisse de continuer la certification des installations avec la condition de Tourisme plus hygiénique et sûr, dans le cadre des protocoles associés à la lutte contre le Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/252477-cuba-mise-toujours-sur-le-tourisme-pour-son-developpement-economique>



**Radio Habana Cuba**